



SUMBER BERITA

SELASA, 19 FEBRUARI 2019

x	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Inspektorat Audit DD Tanjung Alai

**Polisi Incar Kades
Lain Gunakan Sabu**

ARGA MAKMUR - Penangkapan yang dilakukan Tim Saber Pungli Polres Bengkulu Utara (BU) terhadap Andem Mulyadi (28) Kades Tanjung Alai, Kecamatan Napal Putih cukup menghebohkan. Apalagi diketahui selain kasus pungli juga ada keterkaitan

Andem atas penggunaan narkoba dengan ditemukannya alat hisap sabu di rumahnya.

Kapolres BU AKBP. Ariefaldi WN, SH, S.IK, MM melalui Kasat Narkoba AKP. Rahmad Hadi Fitrianto, SH, S.IK mengatakan polisi akan mengembangkan kasus narkoba yang menjerat Andem. Termasuk mengungkap jaringan baik pengedar maupun rekan-rekannya

yang juga mengkonsumsi sabu. Begitu pula jika ada kades lain yang juga mengkonsumsi narkoba. "Kita akan kembangkan, sejauh ini tersangka masih banyak bungkam. Namun kita akan tetap kejar dengan alat bukti yang ada," katanya.

Andem diketahui sudah dua tahun mengkonsumsi sabu sebelum ia menjabat sebagai kades. Ia juga mengaku mendapat sabu dari

temannya secara cuma-cuma. "Keterangannya masih banyak kejanggalan. Kita akan kembangkan," tegasnya.

Terpisah, Inspektur Inspektorat BU, Dullah, SE menegaskan setiap tahun audit DD dilakukan dengan sampel sebanyak 50 desa dari 215 desa penerima DD. Untuk tahun lalu Desa Tanjung Alai tidak dilakukan audit oleh Inspektorat.

"Tahun ini akan kita lakukan audit terkait dengan pelaksanaan DD, apalagi dengan adanya kasus ini," ujarnya.

Audit dilakukan setelah diketahui adanya dana sebesar Rp 700 juta di rekening pribadi Andem. Kuat dugaan dana itu terkait dengan dana desa (DD) yang dikelolanya sehingga akan dilakukan audit. "Kita akan cek SPj pelaksanaan dan rekening

koran kas desa. Nanti akan terlihat," ujarnya.

Jika memang nantinya ditemukan adanya kejanggalan atau kerugian negara dalam pelaksanaan DD di desa tersebut, Abdem tetap wajib melaksanakan pengembalian DD sesuai dengan hasil temuan. "Yang diusut Polres terkait Saber Pungli itu soal Pungli yang dilakukan Andem. Kita akan audit untuk pelaksanaan

DD-nya," beber Dullah.

Sebelumnya Polres BU menetapkan Kades Tanjung Alai Napal Putih, Andem Mulyadi (28) sebagai tersangka kasus pungli. Ia terjaring Operasi Tangkap Tangan (OTT) yang dipimpin Wakapolres BU, Kopol. Erwin, S.IK yang juga Ketua Saber Pungli BU dan Kasat Reskrim, AKP. M Jufri. S.IK, Sabtu (16/2) malam.(qia)